

# *Débat sur les sciences de la terre à Cuba*

---



**Castellanos, la mine à ciel ouvert la plus profonde à Cuba. Photo: Granma**

La Havane, 6 avril (RHC) L'exploration des ressources en minéraux métalliques, en énergie et en eau, liée à la situation économique de Cuba, figure à l'ordre du jour de la 9e Convention des sciences de la terre.

Les axes thématiques de l'événement international qui se tiendra à distance jusqu'au 9 avril, vont de la géologie à la géophysique en passant par les mines, le pétrole et le gaz et l'informatique dans les géosciences.

Les participants sont invités à aborder l'interrelation entre la technologie, la connaissance et la société afin de placer les géosciences comme un instrument au service du développement.

D'autres sujets portent sur l'agro-industrie, les matières premières pour la production de matériaux de construction, et l'application des technologies pour créer de nouveaux produits.

Ils discuteront également de l'exploration et de l'exploitation rationnelle des ressources minérales et énergétiques dans le respect des réglementations environnementales.

La convention compte des intervenants et des invités de pays tels que l'Espagne, le Brésil, le Canada, les États-Unis et l'Uruguay.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253086-debat-sur-les-sciences-de-la-terre-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**